

Begründung:

Angesichts steigender Energiekosten ist die langfristige Nutzung von erneuerbaren Energien notwendig. Die Staustufe der Wahnbachtalsperre bietet optimale Voraussetzungen für die Nutzung von Wasserkraft. Durch ein Wasserkraftwerk sollte erreicht werden, dass neben dem Eigenbedarf des Wahnbachtalsperrenverbandes die umliegenden Ortsteile von Siegburg und ggfs. von Hennef ebenfalls mit Energie versorgt werden können.

Mit freundlichem Gruß

gez. Dieter Heuel
gez. Ivo Hurnik

gez. Horst Becker
gez. Edith Geske

f.d.R.

Anja Behr